

crétaire de Mgr l'Archevêque.

20. - Une autre bonne oeuvre faite à la Maison Chapelle c'est de donner la pension pour (6) six dollars, par mois, seulement, à des élèves acceptés par Mgr l'Archevêque comme séminaristes, et dont les parents n'ont que des moyens restreints. Il y a en ce moment 18 élèves qui prennent leurs repas à la Maison Chapelle.

30. Une troisième bonne oeuvre de la Maison Chapelle a été de recueillir, par pure charité, des petites filles polonaises pour les instruire en anglais et en français. Ces enfants sont destinées à être comme institutrices, les auxiliaires du prêtre dans les colonies polonaises et autres.

On en a déjà reçu quatre ; si les moyens le permettaient on en recevrait davantage.

DONS GENEREUX

Nous remercions cordialement de la part de Mgr l'Archevêque, les personnes charitables de Saint-Boniface, de Winnipeg, et d'ailleurs qui ont montré tant de sympathie pour ces belles oeuvres.

Ainsi :—Les dames de Sainte-Anne de Saint-Boniface ont donné un joli service de chandeliers dorés.

Madame Lecompte qui est de Saint-Boniface a donné une statue du Sacré-Coeur de toute beauté. Madame Docteur Lambert a fait don b'un baldaquin.

Une dame de Saint-Boniface qui désire être inconnue a donné la somme considérable de (\$30) trente dollars pour faire décorer la chapelle.

On sait que cette chapelle qui occupe une place si importante dans cette maison encore bien petite est dédiée au Sacré-Coeur de Jésus. On y remarquera une ravissante statue de Notre-Dame de Pellevoisin que l'on peut bien appeler Notre-Dame du Sacré-Coeur puisqu'elle a fait la révélation du scapulaire du Sacré-Coeur à la pieuse Eustelle Faguet en 1876 à Pellevoisin France.

La dévotion à Notre-Dame de Pellevoisin et du Sacré-Coeur est en grand'honneur et bat son plein à la Maison Chapelle.

Une dame irlandaise d'Ottawa a donné le superbe ostensor qui sert pour la bénédiction du T. S. Sacrement et pour les veillées saintes.